
 

 

Indicação Nº 942/2021 

                            

                    INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, informações e respostas sobre o Deliberato Análises Clínicas, que estão 

enviando exames de rotinas com demora para as Ubs do município.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem o objetivo de ter respostas claras sobre a demora de 

exames realizados nas Ubs do município, os exames não chegam nas Ubs prejudicando e 

fazendo o processo de  tratamento dos pacientes serem mais lentos. 

De modo que, se achar algo alterado no exame que seja grave para a saúde do 

paciente a demora no diagnóstico poderá custar vidas.  

São inúmeras dificuldades não só no acesso, mas também no agendamento de 

exames, que são somadas as dores físicas e psicológicas que assolam pacientes e famílias nesta 

situação. 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 12 de Março de 2021. 

 

Simone Patrícia Soares  

Simone do Posto 

Vereadora 
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